

Freiwillige Begleiterinnen und Begleiter bei schwerkranken und sterbenden Menschen

Da beim Sterben

Unsere freiwilligen Begleiterinnen und Begleiter tragen dazu bei, dass Menschen in Würde sterben können. Schwerkranke und sterbende Menschen sollen in ihrer Zeit des Abschieds nicht allein sein. Das wichtige Ziel des Vereins Begleitung von Schwerkranken – Luzern und Horw ist, den Ängsten und Sorgen von sterbenden Menschen mit Empathie und Mitgefühl zu begegnen und die Angehörigen und das Umfeld zu entlasten.

Möchten Sie wertvolle Zeit schenken und neue, tiefe Erfahrungen sammeln?

Wir suchen freiwillige Begleiterinnen und Begleiter

Sie besuchen schwerkranke und sterbende Menschen zuhause oder in Pflegeeinrichtungen in Luzern und in Horw. Sie übernehmen keine Pflegeleistungen. Die Einsätze erfolgen vorwiegend in der Nacht. Unsere Stellenleitung übernimmt die Vermittlung der Einsätze und unterstützt die freiwilligen Begleiterinnen und Begleiter in ihrem Engagement. Weiterbildungen und regelmässig durchgeführte Austauschtreffen ermöglichen den Freiwilligen, ihre persönlichen Erlebnisse zu teilen und sich weiterzuentwickeln. Voraussetzung ist der Grundkurs in Sterbebegleitung, durchgeführt von Caritas Luzern oder ähnlichen Organisationen.

Die Stellenleitung, der Vorstand und die freiwilligen Begleiterinnen und Begleiter verbindet eine herzliche und wertschätzende Zusammenarbeit.

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme: Marietta Schnider-von Rotz, Stellenleiterin 041 675 02 20 oder info@begleitung-schwerkranker.ch